

La AD Algar Surmenor debuta en la élite dando un golpe de autoridad en la mesa (2-3)

Escrito por Carlos Illán - ADAS. 13 de octubre de 2019, domingo



Escena del encuentro (Foto: Club Voleibol Madrid)

El equipo algarreño se estrena en la Liga Iberdrola remontando el partido en la pista del CV Madrid Chamberí, el cual resuelve en un emocionante desempate ante un equipo llamado a ser rival directo en la lucha por mantener la categoría. Edna Bugmann y Rachel Devon fueron las mejores artilleras del equipo que entrena Andre Collin.

- [Estadística del partido](#)
- [Marcadores y clasificación](#)

La AD Algar Surmenor debuta en la élite dando un golpe de autoridad en la mesa (2-3)

Escrito por Carlos Illán - ADAS. 13 de octubre de 2019, domingo

Jornada 1 de la Superliga Femenina 1-Liga Iberdrola. Partido disputado en Madrid.

Parciales de cada set: 16-25, 25-14, 25-20, 21-25 y 13-15

AD ALGAR SURMENOR: Miriam López, Vanessa López, Edna Bugmann, Mica Rosell, Devon Rachel, Denis y Mamen Barón formaron el equipo titular, jugando también a lo largo del encuentro Annita Del Nero, Ati Garcia, Marta Ruano y Sandra Cegarra.

El Algar Surmenor se estrena en Liga Iberdrola de la mejor forma posible, sumando los primeros dos puntos de la temporada 2019-20 ante un rival, presumiblemente directo, y en víspera de recibir en casa en la segunda jornada al subcampeón actual, el Barça. Así, con este triunfo en tierras madrileñas, se evita de raíz el riesgo de iniciar la temporada entre los mejores con una dinámica negativa y sí con la fortaleza moral que da ganar y con remontada en Madrid. Además, deja claro el equipo que no llega a la élite a ser mero comparsa. En absoluto.

Las algareñas se impusieron a las madrileñas en un choque disputado y emocionante que no se resolvió hasta el quinto set. El equipo de Andre Collin se hizo con el primer set por un contundente 16-25. Le dio la vuelta al marcador Madrid Chamberí hasta colocarse 2-1 set arriba, gracias a un gran trabajo en bloqueo y defensa el equipo que entrena Manuel Berdegue. La reacción del Algar Surmenor llegó en el cuarto set. El encuentro se resolvió en un emocionante 'muerte súbita', que se cerró con 13-15.

La AD Algar Surmenor debuta en la élite dando un golpe de autoridad en la mesa (2-3)

Escrito por Carlos Illán - ADAS. 13 de octubre de 2019, domingo



Foto: El Algar. El equipo de la AD Algar Surmenor en la élite de la Liga Iberdrola Voleibol. El equipo de la AD Algar Surmenor en la élite de la Liga Iberdrola Voleibol.